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Wache Süd, Elektrisch betriebene Falttore;
hier: Auftragsvergabe

Sachverhalt:

Die vorhandenen Hallentore an der Wache Süd sind aufgrund der baulichen
Gegebenheiten (Höhe Torstürze) nicht wie allgemein üblich als Sektionaltore
ausgebildet, sondern es handelt sich hier um Falttore mit einer Riegelkonstruktion,
die im Jahr 2011 erneuert wurden (s. hierzu BV 10/1979)

In 2021 wurde eines der vorhandenen Tore von einem Fahrzeug angefahren, sodass
ein neues Falttor eines anderen Herstellers eingebaut wurde. Dieses erhielt einen
elektrischen Antrieb.

Aufgrund der in den vergangenen Jahren aufgetretenen Reparaturanfälligkeit der
verbliebenen 5 Tore und eines fehlenden elektrischen Antriebs, sieht die Feuerwehr
im Einsatzfall eine deutliche Verbesserung mit dem Einbau neuer elektrisch
betriebener Tore.

Die durchzuführenden Leistungen wurden öffentlich ausgeschrieben. Zum
Submissionstermin am 19.05.2022 haben 3 Bieter ihre Angebote form- und
fristgerecht eingereicht.

Die Angebote wurden gemäß § 16 VOB/A formell, technisch und wirtschaftlich
geprüft.

Es wurde festgestellt, dass zwei Angebote die Voraussetzungen erfüllen. Ein
Angebot musste gemäß § 13 Abs.1 Nr. 6 VOB/A aus der Wertung ausgeschlossen
werden.
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Die rechnerische Prüfung der Angebote hat zu folgendem Gesamtergebnis geführt:

Nr. Bieter Bruttoangebotspreis
einschl. evtl. Nachlässe

1 Held Metallwaren GmbH, 57629
Kirburg

151.314,46 € .100,00 %

2 Bieter 2 161.198,29 € 106,53 %

Die in den Vergabeunterlagen geforderten Nachweise zur Eignung liegen vor.

Finanzierung:

Im Haushalt 2022 stehen für diese Maßnahme unter dem Produkt 1.2.6.0,
Sachkonto 52310000 insgesamt 90.000 € zur Verfügung. Zu einer etwaigen
Auftragssumme von über 151.000 € liegt daher eine Unterfinanzierung von mehr als
40 % vor.

Auswirkungen Umweltschutz:

Der Toraustausch hat keinen Einfluss auf die Umwelt.

Beschlussvorschlag:

Wegen der vorher nicht abzusehenden Kostensteigerung und den damit nun deutlich
höheren Kosten wird die Ausschreibung aufgehoben.

(Lennart Siefert)
Oberbürgermeister


